

# 中部方面・北陸方面・関西方面から三浦市に 教育旅行でいらっしゃった生徒・先生の皆様から ご感想をいただきました(原文抜粋)

## 【生徒の皆様からのご感想】

### ◎中部方面

・海が近くてしかもきれいで部屋の窓から見えたのですごくうれしかったです。

・民宿の方とふれあいタイムでトランプをやったときは、とても楽しかったし、大切にしていきたい思い出ができました。一晩だけの短い間でしたが、貴重な時間を過ごせました。



ふれあいタイムの様子

・朝と夜のご飯。とってもおいしくて、たくさんの料理があつてすごく幸せでした。私達がお世話になる前からお風呂の準備や、部屋の準備など、私達がすごしやすい環境を作っていたきとても快適に過ごすことができました。



夕食の様子

・民宿じゃないと体験できないことなどができたのでよかったです。ごはんはすごくおいしかったし、食べれないものが食べることができました。

・民宿はすごくなつかしい感じがして違う意味でホテルより良かったと思います。

・こちらでは中々食べることのできない新鮮な魚介類の料理、とてもおいしかったです。

・修学旅行でとても絆を深めることが出来ました。特に民宿で過ごした時には、一番みんなが本音を出せてたと思うので、そういう環境を常に、作ってくださった事には、とても感謝しています。

## ◎北陸方面

- ・民宿の人が優しくて、とてもほっこりしてました。
- ・すごく楽しかったです。ご飯もおいしかったし、部屋もいい。お風呂も広くて最高でした。
- ・夕食ではお刺身おいしかった。揚げ物もサラダもみそ汁も全部おいしかったです。
- ・まさに朝食って感じてました。お魚も目玉焼きもおいしかったです。手作りって最高ですね。
- ・シーカヤックは思ったよりも楽しくてびっくりしました。「右、左」のかけ声をみんなで合わせ、とても楽しい思い出になりました。
- ・馬に乗ると、思っていた以上に高くて最初は怖かったけど、徐々になれてすごく面白かった！
- ・馬の筋肉の感じや乗り心地が初体験で新鮮だった。



シーカヤック体験の様子

## ◎関西方面

- ・民宿に宿泊した際、おいしい料理、宿の方々の優しさや心遣いから、人は温かい歓迎の心を持てば、最高のおもてなしができることを実感しました。民宿の人が優しくて、とてもほっこりしてました。
- ・夜は三浦半島の海の幸をふんだんに使った夕食を用意していただきました。友達とワイワイ話しながら食べたお刺身はとてもおいしかったです。民宿体験を通じて人と交流することの楽しさを知りました。



大漁旗工芸体験の様子

- ・正直な話、最初民宿を見た時、色んな感情の「ええーっ」がこみあげてきました。でも入った瞬間に一気にその感情が吹き飛びました。民宿のみなさんはとても優しいし、部屋はとてもきれいし、料理もすごくおいしいし、風呂もとても気持ちよくて、すべてが最高でした。

## 【先生の皆様からのご感想】

・思い出のベスト3の中に民宿を上げている生徒が多数おり、民宿ですごしたことがとても印象深く楽しかったようです。お世話になりました。

・大変お世話になり、ありがとうございます。居心地がよく、食事もおいしく、生徒たちも大変満足していました。

・心のこもった対応をしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

生徒たちは、自然体験を楽しみ、民宿のご飯を楽しみ(おかわりを4杯もしたと言っていました)、女将さんとのふれあいに大笑いし、感動をたくさんもらってきました。

・民宿のみなさまのおかげで、生徒も職員も大変心温まる体験をさせていただくことができました。本当にありがとうございました。

・民宿での夜、友達とたくさん話したり、民宿のおばさん、おじさんと話せて楽しかったそうです。ごはんもおいしく満足だったようです。



まぐろ解体ショーの様子



スタンドアップパドルサーフィン体験の様子



三浦半島プチクルージング体験の様子



民宿での様子